
Студенческая неделя в Хабаровске 

Наконец-то это свершилось! Мы едем в другой город на целую неделю! 

Наша поездка в Хабаровск заключается в посещении каникулярной 

президентской школы «Ты-лидер!».  

Это были те самые дни, о которых можно говорить вечно, с 

удовольствием вспоминать только хорошее и хотеть вернуться туда ещё раз. 

Итак, небольшая экскурсия по нашей поездке: 

1-ый день «Мы приехали, и слава Богу!» 

Это был, наверное, самый тяжёлый день за всё путешествие. Первый 

день мы провели на СПО в филиале университета РАНХиГС совершенно в 

другом районе. Всё началось с открытия каникулярной школы, знакомства с 

нашими вожатыми и преподавателями, а также с ребятами, которые приехали 

из разных городов и поселков: Ванино, Вяземского, Николаевска-на-Амуре, 

Некрасовки и т.д.  

 



Педагоги нам рассказали об образовательных программах факультета 

среднего образования, об образовательных программах школ экономиста и 

юриста, а также о факультете государственного управления и 

государственного муниципального служащего. После чего нам провели 8 

мастер-классов и   представили внеучебную деятельность ДВИУ. Мы, 

конечно, устали, но хотелось узнать всё больше и больше об этом месте! 

2-ой день «День банковского работника» 

Вторник мы провели всё там же, в северном районе Хабаровска на 

СПО. Живя на этом свете уже 16 лет, мы только в тот день узнали, как на 

самом деле производятся деньги, как их можно подделать, как можно узнать, 

настоящие они или нет и как определить, твоё ли это – банковское дело. Нам 

очень понравились уроки финансовой грамотности, где мы решали задачи, 

ребусы, пытались найти выходы и решения из задач экономического 

характера. Мне кажется, что финансовая грамотность – это залог успешного 

будущего, но которую, к сожалению, сейчас дети изучают самостоятельно, и 

то не все. 

 



3-ий день « У каждого своё направление » 

Третий день начинается с раннего подъёма и прогулки в 7 утра по 

центральным улицам Хабаровска. Утром люди все суетятся, спешат на 

работу, в их голове даже нет никакой задуманной креативной идеи, чтобы 

воплотить это в реальность, у всех угрюмые лица, но только не у нас! 

Сегодня мы идём знакомиться с профессиями,  которые близки нам по душе, 

либо с которыми мы хотели бы связать свою жизнь. Перед нами открыли 

двери Школа юриста, экономиста, менеджмента и государственного и 

муниципального служащего. Лично я была в юридической школе, о чём 

совершенно не пожалела.  

 

Мы решали задачи криминалистического и государственного 

характера, нам рассказывали про многие тонкости криминалистики и 

погрузили нас теорией и практикой в понятие «дактилоскопия», участвовали 

в викторине по знаниям Конституции РФ и выяснилось, что мы, будучи 

подростками, знаем практически всё, но просто высказываем это своими 

словами. И вишенкой на торте было то, что нас со всех сторон 



проинформировали о наших отпечатках пальцев, дали понять, какой у 

каждого из нас рисунок и дали нам несколько советов для будущей 

профессии. Кто бы что ни говорил, но быть юристом или следователем, 

адвокатом или прокурором, это просто сказка, правда с кучей сюрпризов… 

4-ый день «Закрытие президентской школы» 

Нет, ну, так грустно давно ещё не было. Мы только начали, а уже пора 

заканчивать. Закрытие каникулярной школы было куда даже лучше и 

атмосфернее, чем само открытие. Мы с вожатыми танцевали изо всех сил, 

пели знакомые песни. Все получили сертификаты о прохождении школы, 

которые выдавали деканы университета по направлениям, которые были. 

Нам абсолютно не хотелось расставаться с ребятами, особенно с вожатыми, 

которые с нами были на одной волне и во всём нам помогали.  

 

В последний день мы как обычно гуляли, наслаждались общением и 

самостоятельной жизнью, которая ждёт нас уже совсем скоро, после 

окончания школы. Во время этой поездки мы не только учились и ходили на 

пары. Мы прошлись по всем достопримечательностям Хабаровска, сделали 



много фотографий на память, съездили на Арену «Ерофей», чтобы увидеть 

действительно красивый закат. Кроме того, мы не смогли пройти мимо 

торгового центра, в котором были дважды, а также мимо многих кафе, 

кофейнь и многих красивых мест, даже в церковь успели сходить! 

   

И, конечно же, незабываемым было пребывание в общежитии. 

Атмосфера студенческой жизни – это другое. Это новые интересные люди, 

новые открытия, это воспоминания на всю оставшуюся жизнь. Одним 

словом, поездка удалась! 

Мы были бы очень рады, если бы чаще устраивали каникулярные 

школы для будущих абитуриентов, а мы имели бы возможность их посещать. 

Светлана ЗЕНЗИНА, 10 класс 

  


